

JJSS de Villafranca de los Barros asistió al I Encuentro de Formación Estudiantil.

Escrito por <http://jsvillafranca.blogspot.com>

Lunes, 26 de Julio de 2010 19:58



Una delegación de siete miembros de Juventudes Socialistas de Extremadura (JSEx), compuesta por tres chicos y cuatro chicas, ha participado en el I Encuentro de Formación Estudiantil que se ha desarrollado en la ciudad andaluza de Granada durante los días 23 y 24 de julio. Cristóbal Torres, Secretario General de Juventudes Socialistas de Villafranca de los Barros, ha asistido en calidad de participante a las presentes jornadas... [leer más](#)